

ALCANZA GRAN ÉXITO LA CONFERENCIA DE BANDUNG

Como anunciamos la semana pasada, el lunes 18 del corriente se inauguró en Bandung, Indonesia, la Conferencia Afro-Asiática, con asistencia de los delegados oficiales de 29 países.

En todo sentido los círculos imperialistas occidentales están sufriendo con esta Conferencia fuerte chasco. Su celebración misma representa un golpe rudo para los designios colonialistas e imperialistas de occidente.

Como se presumía, los imperialistas yanquis han tratado de usar a los delegados de algunos

países que tienen gobiernos marionetas de Washington para torpedear desde dentro la Conferencia. Pero por lo visto han fracasado en sus propósitos. En efecto, el delegado de Filipinas, Carlos Rómulo, que representa uno de los citados gobiernos marionetas, hizo un discurso provocador, con el propósito de desviar la Conferencia de sus fines. Pero la serena y ponderada intervención de Chou En Lai, según los propios despachos cablegráficos, anuló la maniobra de Rómulo.

Chou expresó que su país podía plantear allí la cuestión de Formosa, pero que se abstendría de hacerlo por ser un problema de soberanía interna de China, y para no presentar asuntos que pudieran originar disputas.

Chou dijo que el terreno común en que se movía la Conferencia era la determinación de acabar con las calamidades del colonialismo.

Chou expresó también el derecho de China de ocupar su puesto en la ONU y su determinación de liberar a Formosa, pero se abstuvo de someter ambos problemas a la Conferencia para no dar pretexto de disputas a los agentes imperialistas norteamericanos.

Finalmente, Chou planteó la posibilidad de que todos los delegados se unan alrededor de los cinco principios acordados por él y el Primer Ministro Nehru, de la India.

Takasaki, Ministro japonés de Relaciones Exteriores expresó el deseo de paz de su país declarando: "como el único pueblo que experimentó los horrores de la bomba atómica, no nos hacemos ilusiones sobre la enormidad de tratar de solucionar las disputas internacionales por la fuerza."

5.000 FIRMAS...

—(Viene de la Pág. 1ª)—

patía. Por otra parte hay lugares de donde han venido muy pocas firmas, como Quepos, y que al hacer su envío principal, darán un aporte importante a la campaña.

El acto del lunes 25 fué un acto además de su trascendencia por ser la entrega final del primer mes de campaña y por el discurso del señor Dobles, fué un acto muy simpático, pues al finalizar muchos activistas pidieron la palabra para contar sus experiencias en la recogida de firmas, contando anécdotas graciosas pero reveladoras todas ellas del profundo espíritu pacifista del pueblo costarricense.

SIGUE EL GBNO...

—(Viene de la Pág. 1ª)—

Tal política, además de constituir un negocio, negocio que ha sido calificado con acierto de "mercado de la muerte", sirve para los fines ulteriores de preparar a nuestros pueblos para que les sirvan de carne de cañón en el caso de hacer estallar, como ellos esperan, una tercera guerra mundial.

Este periódico apoya firme y decididamente la protesta general del país contra la política de militarización y armamentismo pero acusa al gobierno de Washington como el principal responsable de tal política, y pide a todos los que sinceramente lo reprobaban, alzarse resueltamente contra los criminales que desde Washington empujan al mundo hacia el desastre.

Nada puede detenernos en nuestra lucha por la felicidad y el porvenir de nuestros hijos!

LLAMAMIENTO DE CONVOCATORIA DEL CONGRESO MUNDIAL DE MUJERES

Somos madres que nos dirigimos a las demás madres en nombre del amor maternal que nos une a todas.

Conocemos la dicha de tener hijos, pero también conocemos el dolor de perderlos.

Nuestra misión consiste en protegerlos contra los males que les amenazan: el hambre, el frío, la miseria, las enfermedades y la guerra que trae consigo todos los males.

Demasiadas madres han vivido dolorosamente la guerra, que ha destruido tantos hogares, dejado a tantos niños huérfanos, aniquiladas tantas vidas humanas.

¡La paz está en peligro una vez más!

Las fuerzas de la guerra tratan de comprometer la seguridad de los pueblos con la carrera armamentista, con una nueva tirantez en Asia, con el establecimiento de bases y pactos militares, con el rearme de Alemania occidental estipulado en los convenios de Londres y de París, con la decisión del Estado Mayor Atlántico de emplear la arma atómica en caso de guerra, lo que pondría esta arma maldita en manos de los responsables de las matanzas de Lidice, Maidanek, Auschwitz...

Hiroshima, Nagasaki y Bikini evocan en cada madre la ciega crueldad del arma atómica.

No podemos admitir que esa arma sea empleada de nuevo. Con todas las poderosas fuerzas de la paz en el mundo, la arrancaremos de las manos de quienes amenazan a nuestros hijos. ¡Que nadie en el mundo pueda servirse de ella!

¡MUJERES DEL MUNDO ENTERO!

Por grande que sea el peligro, no aceptamos la fatalidad de la guerra. Disponemos de las fuerzas necesarias para eliminarla.

Cada una de nosotras debe saber que no puede ser testigo pasivo de su preparación. Quien nada hace en favor de la paz, no cumple con su deber.

Somos centenares de millones de mujeres y madres las que deseamos la paz. Somos fuerzas de vida, de felicidad y de progreso.

Sin embargo, quienes preparan la guerra no piden a las madres su opinión. Mas queremos que se oiga nuestra voz.

¡No queremos la guerra!

Queremos la amistad entre todos los pueblos y el desarme. Queremos que las sumas devoradas por la preparación de la guerra, sean destinadas a obras de paz.

Deseamos ardientemente que el mayor descubrimiento de este siglo, la energía atómica, alivie el penoso trabajo del hombre y constituya, únicamente, una fuente de progreso.

¡MUJERES, MADRES DEL MUNDO ENTERO!

En nombre de la vida que creamos, os

llamamos a unir nuestros esfuerzos para salvar a nuestros hijos.

Os llamamos a participar en el Congreso Mundial de Madres que se celebrará el mes de julio próximo.

En ese Congreso se encontrarán todas las madres.

Madres que no olvidais los horrores de la guerra,

Madres que habeis vivido la angustia de los bombardeos,

Madres de caídos, de fusilados, de prisioneros,

Madres de jóvenes amenazados por la prolongación del servicio militar y por el envío de tropas a países extranjeros.

Madres cuyos hijos tienen hambre y carecen de techo, y de escuela.

Madres que, henchidas de amor y de inquietud, os inclináis sobre una cuna,

Madres que esperáis un hijo con emoción y alegría,

Madres que quereis conservar la felicidad de vuestros hogares,

Madres de todas las naciones, de toda condición, de todas las razas, de toda creencia, de todas las edades.

Actuemos juntas para defender la vida contra la muerte, la amistad contra el odio, la paz contra la guerra, pues nada puede detenernos en nuestra lucha por la felicidad y el porvenir de nuestros hijos.

(Adoptado unánimemente por las participantes en el Consejo de la F.D. I.M. reunido en Ginebra del 9 al 13 de 1955).

En la sesión del Consejo de la F. D. I. M. han participado junto a los miembros del Consejo, dirigentes de organizaciones nacionales femeninas de 45 países, representando todos los continentes y agrupando a mujeres de diferentes condiciones sociales y diversas profesiones. Igualmente han participado en los trabajos invitadas y observadoras representando diferentes asociaciones y organizaciones femeninas, y varias parlamentarias; todas ellas expresaban la opinión de importantes sectores femeninos. Participaron también eminentes representantes del mundo de la cultura, del arte, de la ciencia.

Al lanzar un Llamamiento de convocatoria del Congreso Mundial de Madres, las participantes en el Consejo de la F. D. I. M. quieren reflejar la voluntad de millones de madres de todos los países. Esa voluntad se ha expresado vigorosamente durante los trabajos en el entusiasmo que acogió la exposición de nuestra iniciativa. Ese entusiasmo se ha testimoniado también en los numerosos y cálidos mensajes y cartas que, antes del Consejo y durante su celebración, han aportado el apoyo y la adhesión de millones de mujeres.

SALUDO A...

centenares de trabajadores agrícolas a la desocupación y la miseria.

Por otra parte, el Gobierno actual no ha tomado una sola medida de verdadero beneficio para el pueblo. Por el contrario, todas las medidas de este Gobierno han tenido el objeto de enriquecer al grupo gobernante, ya sea pagándoles sueldos exagerados a los altos empleados públicos o proporcionándoles a ciertas gentes la oportunidad de hacer jugosos negocios a la sombra del Estado. Estamos en presencia de un pueblo empobrecido por los altos impuestos, los presupuestos enormes, los bajos salarios y el alto costo de la vida, mientras que por otro lado aparecen constantemente "nuevos ri-

cos". Hasta el momento el Gobierno no ha dado muestras de la menor preocupación por la crisis que se avecina, ni ha tomado ninguna medida para tratar de salvar al pueblo de dicha crisis.

Este Primero de Mayo debe ser el punto de partida de una gran lucha de la clase trabajadora nacional para salvar al país de la crisis y para evitar que la clase patronal descargue sobre el pueblo las consecuencias de la misma. La clase patronal pretenderá efectuar despidos en masa, clausurar empresas, rebajar salarios, escamotear pago de horas extras, de días feriados, de vacaciones, etc. La clase trabajadora tiene que organizar la resistencia y la lucha revolucionaria contra esas maniobras patronales.

—(Viene de la Pág. 1ª)—

MAL VISTA...

—(Viene de la Pág. 1ª)—

mentaria se manifiesten corrientes conciliadoras. Tales corrientes responden al sentimiento abrumadoramente mayoritario del pueblo costarricense, que desea que se decrete pronto una amplia amnistía para los presos políticos y que el país encauce la solución de sus problemas por una vía pacífica.

Por la conveniencia de todos es de desear que Figueres se imponga a los militares y al grupo de los "intransigentes" y opte por dar la amnistía y por seguir una política que tienda a pacificar los ánimos y a restar terreno propicio para las actividades subversivas que tanto daño le causan al país.